
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  07/01/2021 

 

L’anno duemilaventuno, il giorno sette del mese di gennaio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 30/12/2020 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Andrea Aiello, assistito, in qualità di 

Segretario, dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9.41 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Si dà atto che alle ore 09,43 entra il Cons. Stabile. 

Il Cons. Altadonna informa e si rammarica per l’arresto del responsabile Covid della 

Sicilia, Candela, e questo mette in difficoltà la gestione della pandemia, solite 

cronache su mazzette, corruzione ecc.. 

Il Presidente Aiello comunica al Cons. Altadonna che Candela era stato già arrestato. 

Il Cons. Lo Sardo conferma che è una notizia vecchia. 

Il Cons. Altadonna si scusa per l’errata informazione e per non essere aggiornato. 

Il Cons. Stabile lamenta i soliti problemi riguardanti gli interventi di pulizia sulle 

caditoie, la potatura degli alberi,  gli ingombranti a Borgo nuovo, ecc.. 

Si dà atto che alle ore 09,46 entra il Presidente Teresi e assume la Presidenza. 

Augura buon anno a tutto il Consiglio. 

Il Presidente Teresi  informa che da lunedì comincerà a rifare, nuovamente, tutti i 

passaggi, relativi agli incontri programmatici con tutti gli Assessori e tutti i Presidenti 

delle Partecipate, in maniera che gli stessi, siano presenti alle prossime sedute di 

Consiglio, a cominciare dall’ Assessora Prestigiacomo, visto che con lei bisogna 

discutere su questioni più urgenti. 

Il Cons. Aiello si associa a quanto detto dal Presidente Teresi, in merito all’urgenza 

di convocare  l' Assessora Prestigiacomo. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


 

Si dà atto che alle ore 09,49 esce il Cons. Figuccia. 

Anche il Cons. Lo Sardo si associa a quanto detto dal Presidente Teresi , per avere 

migliori chiarimenti riguardante i fondi GESCAL, nonostante il Consiglio è già a 

conoscenza degli ambiti, oggetto di intervento, si chiede, inoltre, se si è in tempo per 

fare qualche modifica ai progetti, visto che ancora quelli di Borgo Nuovo, non sono 

esecutivi. 

Il Presidente Teresi risponde che non si possono fare modifiche al progetto. 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che, durante le sedute di Consiglio del 2020, aveva 

segnalato una vicenda particolare sul canale di Passo di Rigano, c’era stata una 

sentenza da parte del TAR; chiede al Presidente, quali sono gli adempimenti che 

intende adottare in merito. 

Il Presidente Teresi risponde che l’incontro con l' Assessora Prestigiacomo servirà 

anche a discutere su tale problematica. 

Il Cons. Lo Sardo pensava di fare una seduta ad hoc, prima di parlare con l’ 

Assessora Prestigiacomo. 

Nasce una discussione tra il Cons. Lo Sardo e il Presidente Teresi. 

Il Presidente Teresi decide e comunica che convocherà la prossima settimana una 

Conferenza dei Capigruppo, anche alla fine di una seduta di Consiglio, per chiarire ed 

approfondire meglio tale argomento. 

Il Cons. Palazzo evidenzia che nelle sedute precedenti aveva chiesto le copie delle 

mail, relative agli inviti fatti ai Presidenti delle Partecipate, nonché degli Assessori 

del ramo, e senza mettere in dubbio la buona fede del Presidente Teresi, resta in attesa. 

Per quanto riguarda l’incontro con l’Assessora Prestigiacomo voleva capire quali 

progetti rientrano nei fondi GESCAL, e se i progetti di 20 anni fa, sono ancora 

attuabili, e quali sono modificabili, ed avere una copia di questi progetti. 

Il Presidente Teresi afferma che purtroppo non è stato un periodo normale e non c’è 

stata la possibilità, ma sarà sua cura attivarsi. 

Il Cons. Palazzo aggiunge che, visto la fine delle festività, chiede al Presidente di 

segnalare alla RAP la rimozione “dell’albero” di rifiuti ingombranti, presente a 

Piazza S. Cristina. 

Il Presidente Teresi risponde che si attiverà. 

Il Presidente Teresi chiede al Consiglio, se è al corrente della crisi che si sta aprendo 

al Comune di Palermo, sulla questione del bilancio, e purtroppo, i nodi stanno 

venendo al pettine, speriamo che si possa superare, altrimenti ci sarà un periodo 

difficile fino all’ elezioni. 



Si dà atto che alle ore 10,00 esce il Cons. Lucido. 

Il Presidente Teresi spera che il Sindaco faccia ammenda di quello che sta 

succedendo, con la speranza che conduca quest’ultimo anno e mezzo di mandato, con 

impegni più assidui e coraggiosi, garantendo la sua città. 

Il Cons. Palazzo evidenzia che da quando hanno iniziato il mandato ad oggi, non si è 

concluso niente, ed anche questo nuovo anno lo vede difficile. 

Il Presidente Teresi per problemi al telefono, oltre a dover occuparsi delle telefonate 

agli Assessori, abbandona la videoconferenza alle ore 10,04. 

Si dà atto che alle ore 10,04 esce il Cons. Aiello. 

Presiede il Cons. anziano per voti, Cons. Lo Sardo F. Umberto. 

Il Presidente Lo Sardo comunica che, prima che uscisse il Presidente Teresi, voleva 

aggiungere il problema dell’illuminazione pubblica che lascia molto a desiderare, i 

cittadini temono l’attacco di qualche malavitoso, evidenzia che bisogna sollecitare, 

anche l’incontro col Presidente della Ditta AMG, per risolvere al più presto tale 

problematica. 

Il Presidente Lo Sardo, nomina con l' assenso del consiglio, scrutatori i Conss.:  

Palazzo, Di Gesù e Altadonna. 

Il Segretario presenta l' OdG. 

Il Presidente Lo Sardo chiede al Segretario di presentare i verbali d’approvare. 

Si passa all' approvazione dei verbali del mese precedente. 

Posto in votazione il verbale del 01/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 02/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 03/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 04/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 07/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 09/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 10/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 11/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 14/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 15/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 16/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 17/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 18/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 21/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 22/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 23/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 28/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 29/12/2020 viene approvato all' unanimità. 



Posto in votazione il verbale del 30/12/2020 viene approvato all' unanimità. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede al Segretario di proseguire con l’OdG. 

Si passa al prelievo del P11 dell' OdG, Mozione a firma del Cons. Lo Sardo, avente 

per oggetto: “Interventi contro il degrado urbano nella V Circoscrizione”. 

Il Consiglio approva. 

Il Segretario ne dà lettura. 

Si dà atto che alle ore 10,16 esce il Cons. Stabile. 

Il Presidente Lo Sardo espone la Mozione. 

Il Segretario comunica che i Consiglieri presenti sono cinque. 

Il Presidente Lo Sardo chiede la verifica del numero legale. 

Procedutosi alle ore 10,22 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona e  Palazzo Daniele. 

Il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta alle ore 11,22, per mancanza del numero 

legale. 

Procedutosi alle ore 11,22 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente Lo 

Sardo e il Cons. Palazzo.   

Il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta a domani, 08/01/2021, alle ore 09,30. 

 

     Il Segretario                                                                                   Il Presidente 

Istruttore Contabile        F. Umberto Lo Sardo 

  Pietro Palumberi                                                                           
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